



今日のトピックス 9月15日(金)



◆9月12日(火)に、就学時検診を行いました。来年、上岩出小学校に入学予定のお友だちがお家の人と一緒に来てくれました。5年生のお兄さん、お姉さんが、優しく手を繋いでいろいろな健診の場所に連れて行ってくれました。不安で泣いていた子も、5年生のお兄さん、お姉さんに手を繋いでもらおうと泣き止んでくれました。会場の準備、片付けも5年生のお友だちがしてくれました。5年生の皆さん、ありがとうございました。



◆9月14日(木)の5時間目に、砂場に向かって運動場を歩いているクラスを発見!! ついて行ってみると、2年生のお友だちでした。図工の授業で『砂で何できる?』の造形遊びをしていました。最初は、「砂を、かけやんといて!」と注意していたお友だちも、スコップの使い方も上手になり、お友だちと協力して活動をし始めました。「ここを、掘って。」「良い感じ。」等の会話が聞こえてきました。



◆10分もすると、お互いに溝を繋げて、水を入れ川や滝を創る子、山を創って両方から穴を掘りトンネルを創る子、プリンカップを使ってお花の形を創る子、「コーヒー」と言って、濁り水を楽しむ子、シャベルを大人顔負けに上手に使う子等、活動がどんどん広がり、繋がっていきました。場の設定で、創っては壊し、また創ることのできる造形遊びは、大切だと改めて感じました。



◆9月15日（金）の朝の読書の時間に、読み聞かせのボランティアさんが、2年生のお友だちにストーリーテリングをしてくださいました。日本の昔話を、お話してくれました。最後に、童歌を歌ってくださいました。ウサギの人形を使って歌ってくださいました。朝から、集中してお話を聞くことができました。



◆各教室では、いろいろな勉強をしていました。2年生のお友だちは、「新聞紙であそぼう。」という造形遊びをしていました。新聞紙の特性を使っていろいろなことを楽しんでいました。

3年生のお友だちは、国語で「ちいちゃんのかげおくり」を勉強していました。戦争で家族と離ればなれになったちいちゃん的心情を読み取っていました。4年生のお友だちは、算数の勉強をしていました。自分で考えたことを頑張って発表していました。



◆5年生のお友だちは、初めてのミシンを上手に使っていました。ゆっくり、ゆっくり針を進めて安全運転です。4年生のお友だちは、お月見のウサギと背景を自分で試行錯誤しながら描いていました。



◆5年生の稲刈りや11月のふれあい祭りの準備に地域の方、育友会の方が学校に来て下さいました。来週の稲刈りのために5年生の先生が、道の草刈りをしてくださいました。皆さん、上小の子どもたちのためにありがとうございます。

